

EDITORIAL

El sustrato de la investigación encuentra su esplendor en la composición seria y cauta del escritor, que aventurándose en el mundo de la indagación logra arrebatarse al conocimiento sus más recónditos secretos, haciendo de lo impensable y desconocido algo posible y cautivante.

El camino de la investigación es difícil pero apremiante y la concreción del saber cautivo se materializa en la socialización de los hallazgos encontrados.

Nuevo Derecho ha venido posicionándose Institucionalmente como una revista de profundización jurídica y filosófica de calidad, que posibilita la proyección académica de nuestra comunidad científica; incluyendo dentro de sus líneas artículos de investigación, artículos de doctrina, artículos bibliográficos y artículos reflexivos; que evidencian la consecución de un anhelo constante de crear comunidad investigativa en torno a los lineamientos de acreditación que exige el escenario nacional al cual concurren todas las Instituciones de Educación Superior.

En su Edición 9 - Volumen 7, la revista académica de la Facultad de Derecho de la Institución Universitaria de Envigado, acoge artículos de impacto jurídico que aborda temáticas propias de este saber específico tales como:

Artículos Investigativos:

- La Autonomía del Banco de la República
- Caracterización del matrimonio ¿Es o no un contrato?
- La objeción de conciencia de los médicos pertenecientes a las entidades públicas de salud frente al aborto en Colombia
- La responsabilidad extracontractual del Estado frente a la privación injusta de la libertad bajo el principio de *in dubio pro reo*
- Las garantías jurisdiccionales de los impartidores de justicia

Artículos de Doctrina:

- Criterio de culpabilidad
- La nueva familia y el nuevo derecho de familia español

Artículos Bibliográficos:

- Símbolos jurídicos y políticos en el *Zarathustra* de Friedrich Nietzsche

Artículos Reflexivos (Ensayos):

- • De la alienación a la expropiación del sujeto

La Indexación de la revista Nuevo Derecho es un indicador de calidad de todas las publicaciones contenidas en ella, y esta condición se encuentra respaldada por fuentes académicas reconocidas como EBSCO, LEX BASE y COLCIENCIAS.

A los lectores una invitación permanente a formar parte de esta comunidad académica, deseándoles de antemano un buen viaje por los laberintos del saber contenidos de esta nueva edición.

PABLO ANDRÉS GARCÉS VÁSQUEZ

Decano Facultad de Derecho y Ciencias Políticas y Jurídicas

Institución Universitaria de Envigado